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ГОРОДСКАЯ ХРОНИКА
(А.Румянцев). 25 сентября состоялось очередное заседание стачко

ма профсоюза работников АПК. Око прошло с участием А.Н.Бабаева - замести
теля председателя комитета по продовольствию при Петросовете, который от 
имени мэрии и Петросовета обещал аграрникам.помощь в разрешении их проб
лем. Эта помощь включает в себя: выделение площадей для организации 32
фирменных сельскохозяйственных магазинов, изыскание денежных средств для 
покупки овощей и семян (пока идет речь о 5 миллиардах рублей). Мэрия об
ратилась к правительству для получения льготного кредита для переработчи
ков, так как городские организации должны селу 9 миллиардов рублей.

Все это. а также изданный 2 сентября Указ президента России Б.Ельци
на N 1401 "Об упорядочении расчетов за сельскохозяйственную продукцию и 
продовольственные товары" повлияло на то, что акция аграрников перенесена 
с 28 сентября на 15 октября (см. "Документы").

% % %

(И.Шарапов). 30 сентября в автотранспортной службе Ижорского завода 
прошло собрание пред.ставителей двух бригад с руководителями ОСП "Справед
ливость" В.И.Гомельским и И.В.Шараповым. На встрече обсуждалось положение 
профсоюза на заводе и позиция рабочих в отношении затяжного судебного 
разбирательства, по восстановлению на работе председателя профсоюза 
И.М.Иванова (в профсоюз которого входят более 100 человек). Рабочим на 
встрече были розданы подписные листы, где было предложено ответить на два 
вопроса: доверяют ли они И.М.Иванову представлять их интересы в суде и
подтверждают ли они свой выход из официального профсоюза. Эти подписные 
листы необходимы для того, чтобы у судьи не было больше возможности 
бесконечно затягивать судебное разбирательство. Один из доводов суда - 
отсутствие профсоюзной организации, председателем которой является Ива
нов.



30 сентбря (Н.Стандровская). Состоялось совместное заседание предсе
дателей профкомов и забасткомов высших учебных заведений Санкт-Петербур- 
га. ранее заявивших о своем участии в российской акции протеста работни
ков высшей школы. Основную мысль, звучавшую почти во всех выступлениях, 
наиболее полно можно выразить словами одного из докладчиков: "Выступлений 
президента 21 сентября спутало все карты в нашем забастовочном движении. 
Мы просто обескуражены". Как итог этого, на сегодняшний день только 10 
трудовых коллективов из 40 вузов города заявили о своей готовности к за-, 
бастовке, а 12 приняли решение о поддержке экономических требований своих 
коллег, но отказались участвовать в акциях в ближайшее время. К тому же 
только часть студентов на местах выразили поддержку своим преподавателям. 
СПАС (Ассоциация студенческих профсоюзов Санкт-Петербурга), как известно, 
заняла нейтральную позицию и призывает не участвовать в забастовках.

* * *

(Н.Стандровская). 30 сентября Союз рабочих Ленинграда принял поста
новление. в котором решение А.Собчака об отстранении В.Щербакова от долж
ности вице-мэра названо "продолжением антиконституционного переворота, 
совершенного бывшим президентом Ельциным".

1 октября СРЛ провел пикетирование Смольного ввиду невыполнения тре
бования "немедленно снять блокаду с кабинета вице-мэра и принести ему из
винения" .

* * *

1 октября в нашем городе отмечается Международный день пожилых лю
дей. На этот день запланирована большая культурная и благотворительная 
программа. Активное участив в ее реализации принял и независимый профсоюз 
работающих -и неработающих пенсионеров Санкт-Петербурга и области профсою
зов РФ "Единение".

Областным комитетом профсоюза выделено по 25 тысяч рублей в каждый 
районный комитет для распределения среди своих членов, которые остро нуж
даются в материальной помощи.

* ♦ *

1 октября VH.Румянцев). Как стало известно, намечавшаяся на сегодня 
акция протеста обкома профсоюза работников связи в очередной раз не 
состоится. Дело в том', что 27 сентября в обком профсоюза пришла телеграм
ма за подписью замминистра финансов Бутенко и председателя ЦК профсоюза 
Назейкина, в которой было обещано выделить всем российским радио- и теле
центрам 50 миллиардов рублей. Причем, 20 миллиардов рублей должны быть 
выделены до 10 октября. Так что пока забастовка работников связи отклады
вается на неопределенный срок, если вообще она состоится.
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1 октября (в.Терентьев). Получив уведомление профсоюза авиадиспетче
ров авиапредприятия "Пулково" о нарушении администрацией предприятия от
раслевого тарифного соглашения, генеральный директор Демченко Б.Г. обра
зовал примирительную комиссию, в которую вошли и члены рабочей группы из
бранные Советом профсоюза на своем заседании 6 августа для ведения пере
говоров по заключению коллективного договора (См."Пб.НеРВ" 66 (93). Одна
ко комиссия проработала недолго и вскоре распалась. Переговоры ни с той 
ни с другой стороны не возрбновлялись.

СУДЕБНАЯ ХРОНИКА
30 сентября в Московском районном народном суде состоялось очередное 

заседание суда по делу о восстановлении на работе и выплате денег за вы
нужденный прогул индивидуального члена КСПП Терешкова А.М. И в  очередной 
раз заседание суда перенесено. Оно состоится 28 октября.
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ПРОФСОЮЗНАЯ хизнь 
ВАШ ПАРОВОЗ ВПЕРЕД ЛЕТИТ 

•

Сколько раз мы были свидетелями того, как отраслевые профсоюзы, пот
рясая бумажными требованиями, крепко зажатыми в мускулистой руке профап- 
парата, призывали своих многочисленных, но формальных членов встать еди
ным фронтом на защиту своих прав. И каждый раз подобное хлопанье крыльев 
заканчивалось ничем. Вот и сейчас, намеченная на 17 сентября акция 
профсоюзов оборонной отрасли с требованием смены курса экономических ре-- 
форм, а также акция профсоюза работников лесных отраслей, намеченная на 
28 сентября, даже не начавшись, почили в бозе. ’ На прошедшем недавно 
расширенном заседании президиума профсоюза машиностроителей России вопрос 
об итогах антиправительственных выступлений на предприятиях ВПК и не 
обсуждался, так как обсуждать было нечего. 17 сентября прошло мирно - без 
остановок производств и надсадных криков в мегафоны перед зданием -заводо- 
управлениий.

В обкоме профсоюза работников лесных отраслей было заявлено, что ни
каких акций не проводилось, и не потому, что от них в самый последний мо
мент отказался ЦК профсоюза, а из-за того, что обком не поддерживает саму 
идею проведения забастовок. Объяснение этому в сложной экономической 
обстановке на предприятиях лесных отраслей. Многие предприятия находятся 
на картотеке, нет денег для выплаты заработной платы рабочим, необходимо 
как-то наладить реализацию продукции, и перечень этих проблем можно про
должить.

Конечно, судьба народного хозяйства должна волновать всех, но при 
этом каждый должен заниматься своим делом: правительство - управлением
экономикой, профсоюз - социально-экономической защитой трудящихся. Уси
деть на двух стульях нельзя. Но обученные административно-командной 
системой руководители вышеназванных профсоюзов, видимо, ло;:а этого не по
няли

А.Румянцев
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ДОКУМЕНТЫ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
стачкома АПК Ленинградской области 

от 25.09.93 г.
1.Учитывая, что Петросоветом и Мэрией Санкт-Петербурга разработаны и 

осуществляются мероприятия, направленные на выполнение требований стачеч
ного комитета АПК области и просьбу мэрии о предоставлении дополнительно
го времени для их осуществления, отложить проведение акции коллектинвых 
действий, назначенной на 28 сентября 1993 года до 15 октября 1993 года.

В случае невыполнения намеченных мер с 15.10.1993 г. приостановить 
поставку сельскохозяйственной продукции городу...

3. В .срок до 01.10.93 г. подать заявку в Мэрию Санкт-Петербурга и 
администрацию области о проведении 15.10.93 г. пикетирования у здания мэ
рии и областной администрации, а также пикетирования на площади Проле-. 
тарской диктатуры представителями трудовых коллективов предприятий АПК 
области.

Председатель стачкома Н.В.Широков
25.09.93 г.

Бюллетень "Пб.-НеРВ" 
издается в качестве приложения к журналу "Рубикон", 

изданию свободного профсоюзного движения.
* ж * * *

Телефон редакции "Пб.-НеРВ": 273-00-21 
Игорь Дашкевич, Андрей Румянцев,
Наталья Стандровская, Лидия Гросман,
Фаина Корнеман (секретарь редакции)'
Сергей Голубев (технический редактор).

17.00 - 21.00 (кроме выхоД'Ных)
ПОЧТОВЫЙ АДРЕС 

197349 Парашютная д.22 К.1 
кв.22 Дашкевичу И.А.

* * *

Редакция не несёт ответственности за идеи и факты, 
содержащиеся в рубрике "Документы".

Гйииирпряние В В Большаковой


